
Die schriftlich gestellte Einwohnerfrage und die Antwort ist als Anlage der Niederschrift 
beigefügt. 
 
Anlagen siehe Seiten 
 
Mündliche Einwohnerfragen  
Gibt es einen zweiten Käufer für die Grundstücke in Roisdorf? 
Antwort: 
Diese Frage kann nicht in öffentlicher Sitzung beantwortet werden. 
 
Wann wird das neue, schnelle Internet auf Grund des Breitbandausbaus verfügbar sein? 
Antwort: 
Man geht davon aus, dass wenn alle Formalien abgeschlossen sind, zu Beginn des kommenden 
Jahres mit der Firma Netcologne und dem Stadtbetrieb eine konkretere öffentliche Information 
gegeben werden kann. Geplant ist, diesen Ausbau bis zum Jahr 2017 insgesamt zu realisieren. 


